
澤田様からのメッセージ 

4 年ぶりに本来のパーティ形式で開かれる「杉の会」を 

心からお祝い申し上げますと共に、開催実現に向けて多岐にわたってご苦心頂いた幹

事団の皆様のご努力に厚く感謝申し上げます。 

開会の挨拶を仰せつかっておりましたが急遽、欠席致さざるを得なくなり、楽しみ

にしておりました皆様との拝眉が叶わず残念の極みです。 

杉の会はコロナ禍中のオンライン会を含め、今回が 25 回目となります。 

鈴木健 大先輩をいわば開祖として、大和の地に根付いた「伝統のオーディオ技術」を

継承し続けて来られた諸先輩と、現役の技術者たちとの交流を主目的にして、1997

年に発足しましたが、以来今日まで四半世紀もの長きに渡って継続して来られたのは

幹事団の並々ならぬご尽力によって工夫され、充実した会合が続いてきたことに尽き

ると思い、改めて深く感謝申し上げる次第です。 

鈴木健先輩が逝去され、早や今年は十回忌に当ります (注：2014.11.24 逝去)。 

また近年になって、かつて共に手を携え業務に邁進し活躍された先輩や仲間の相次ぐ

鬼籍入りの報に接する機会が増え、人の命の定めとは言え寂しさが募る思いを致すこ

と暫しであります。 

ステレオ事業部がオーディオ事業部に再編成されたのが 1986 年 3 月ですから 

37 年たった今では、おそらく「ステレオ技術所属経験者」の殆どの方は還暦を迎えた

ことになり 

「OB と現役との交流」という役割は終える時期を迎えつつあるのかな…と感じます。 



発起人のひとりとしての勝手な思いですが、幹事団の負担の軽減も考慮致しまして

今後の「杉の会」は 

『昔日を懐かしむ気軽な懇話会』 

としていくのが望ましいのではと思っております。 

 

独り言はさておきまして、本日の会がご参集の皆さんにとりまして実りある楽しい

ひと時でありますよう、そして益々健康で充実した日々をエンジョイされますことを

願っております。 

2023 年 10 月 25 日 

澤田龍男 

 

 

 

 

 

 


